

Gobierno insiste en imponer doble aguinaldo

Empresariado dividido no se excusará de hablar con Morales

• Fuentes señalaron a EL DIARIO que hay posiciones divergentes en el seno de la Confederación de Empresarios Privados de Bolivia respecto a temas como el ajuste salarial, el anticipado anuncio del segundo aguinaldo y la Ley de Empresas Sociales



EN UNA ENTREVISTA PROLONGADA, AYER EN EL CANAL ESTATAL, EL PRESIDENTE DEL ESTADO BRINDÓ UN INFORME.

El primer mandatario, ayer, en una "entrevista informada" en el canal estatal, propuso dialogar con los empresarios respecto al pago del doble aguinaldo, a lo que varios diri-

gentes del sector privado afirmaron que "no se excusarán para exponer la imposibilidad de ese gasto, además de otros temas pendientes". Empero, fuentes señalaron

a EL DIARIO que hay posiciones divergentes en el seno de la Confederación de Empresarios Privados de Bolivia (CEPB) respecto a temas como el ajuste salarial, el anticipado anun-

cio del segundo aguinaldo y la Ley de Empresas Sociales, ante la proximidad de las elecciones en la entidad, que serán en abril de 2019.

El presidente de la Cámara de Comercio de Oruro, Fernando Dehne, ante consulta de EL DIARIO, dijo que el sector privado participará de la convocatoria a diálogo del presidente Evo Morales, pero "sin condiciones".

"Nosotros estuvimos pidiendo una reunión con el Presidente y que se nos escuche"; aseguró que la apertura de Morales para debatir será considerada en la cúpula empresarial. Dijo que en ese ámbito será necesario considerar otros temas. "Plantearé al primer dignatario nuestra percepción sobre la realidad que viven no solamente los sectores productivos, sino las regiones", dijo.

Asimismo, se conoció que esta semana fue citado el Consejo Directivo de la CEPB que tratará la acción de inconstitucionalidad de la Ley de Empresas Sociales que el presidente Morales puso en carpeta el 1º de Mayo, en ocasión del Día del Trabajo. Este recurso quedó en suspenso y forma parte de la agenda pendiente.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo



EL VIENTO EXTENDIÓ EL FUEGO Y LA HUMERADA LLEGÓ HASTA EL AEROPUERTO.

Incendio en Santa Cruz llegó cerca de Viru Viru

Bomberos voluntarios, de la Policía y del Servicio de Aeropuertos de Bolivia (Sabsa) durante la tarde de ayer trabajaron de forma intensa para controlar un incendio que avanzó por pastizales hasta el ingreso del aeropuerto de Viru Viru y se propagó hacia inmediaciones de la avenida G-77,

informó Radio Fides. "Estamos trabajando para que el fuego no se disperse hacia las casas y lo hemos mantenido a raya para que no se acerque hacia la zona del aeropuerto", explicó el voluntario José Vaca.

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo

Argentina

Desarticulan banda que traficaba con personas

Una organización que traficaba ciudadanos chinos por territorio boliviano con destino a Argentina fue desbaratada en intenso operativo, dos de los cuatro detenidos identificados como los cabecillas son de nacionalidad argentina, informaron las autoridades policiales de Salta.

De acuerdo con el informe difundido desde Argentina, una de las rutas que realizaban los ciudadanos orientales para llegar al país era vía marítima desde

China hasta Ecuador, seguían por tierra hasta Perú para ingresar a Bolivia y trasladarse hasta Villazón; desde esa zona de frontera seguían camino hacia Jujuy o hacia Salta, siempre trasladados por la organización liderada por ciudadanos argentinos ahora capturados. La otra ruta era por vía aérea desde China a La Paz, Bolivia, y desde allí hasta Villazón, donde realizaban el contacto con la banda argentina.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

Chulumani

Venden gasolina a vehículos ilegales

En el municipio de Chulumani, a 123 kilómetros de distancia de la sede de Gobierno, EL DIARIO evidenció no solamente un aumento de vehículos indocumentados (también conocidos como "chutos"), sino que muchos de

ellos reciben combustible de los surtidores, donde la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) no exige requisitos que aplica en el sector urbano.

Inf. Pág. 1, 2do. Cuerpo

Ecuador

Emergencia humanitaria ante éxodo de venezolanos

El municipio de Quito confirmó ayer que decretó el estado de emergencia humanitaria para hacer frente a la afluencia masiva de venezolanos en

situación de movilidad humana, habilitando varios albergues de acogida temporal.

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo



CIUDADANO VENEZOLANO CAMBIA DE RESIDENCIA ANTE LA SITUACIÓN INSOSTENIBLE DE SU PAÍS.



LA PAZ VIVIÓ EN LAS ÚLTIMAS SEMANAS INTERESANTES ACTIVIDADES EN LA FERIA DEL LIBRO QUE FINALIZÓ AYER.

Concluyó FIL 2018 con incentivo a la lectura

Anoche cerró una exitosa versión de la Feria del Libro de La Paz en el campo "Chukiago Marka" y a decir de la directora administrativa de la Cámara Departamental del Libro de La Paz, Leslie Salazar, se superó las 160 mil visitas del año 2017.

"Pese a que contaremos con cifras oficiales más

adelante, puedo manifestar que en este 2018 se superó las 160 mil visitas del año pasado, lo cual demuestra la aceptación e interés por la lectura de la población", dijo en diálogo con EL DIARIO.

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo

Sacaron de Cohana 30 toneladas de basura

Los pobladores del municipio de Cohana, a orillas del lago Titicaca, procedieron a recoger, al menos, 30 toneladas de basura en las márgenes del río Pallina.

Un "ejército" de voluntarios, estudiantes de la unidad educati-

va, pobladores y marineros, se pusieron manos a la obra para paliar los efectos de la contaminación ambiental que afecta la zona lacustre y a más de 10 mil familias que habitan en los alrededores.

La iniciativa fue impulsada

por la Organización No Gubernamental "Proyecto de Vida" que junto a los pobladores de los municipios de Pucarani y Cohana.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

El Tigre se impuso a Oriente



FESTEJO ATIGRADO.

The Strongest sometió por 2-1 ayer a Oriente Petrolero en el estadio Hernando Siles de La Paz. Este triunfo le permite conservar la punta del torneo Clausura, al sumar 18 puntos en seis fechas.

Inf. Suplemento Deportivo

Nacional Potosí goleó a Bolívar



ALEGRÍA SIN LÍMITES DESPUÉS DE GOLEAR.

El plantel de Nacional Potosí goleó a Bolívar por 6 a 1 ayer en Potosí. El elenco celeste no puede levantar la cabeza y con el resultado de ayer en el estadio Víctor Agustín Ugarte, la crisis se ahonda.

Inf. Suplemento Deportivo



Te sorprenderá... muy pronto